



## Será Francisco Villa emblema nacional del 2023

Tras ser enviada una iniciativa por parte del ejecutivo al Congreso de la Unión, se avaló que este año será "2023, Año de Francisco Villa, el revolucionario del pueblo", por lo que será el emblema nacional. Después de una votación llevada a cabo, el pasado 15 de diciembre de 2022, la Cámara de Diputados aprobó con 422 votos a favor, 3 en contra y 49 abstenciones, el proyecto de decreto.

https://www.tabascohoy.com/sera-francisco-villa-emblema-nacional-del-2023/